



Réseau  
Hospitalier  
Neuchâtelois



## COMMUNICATION

communication@rhne.ch  
tél. 032 713 30 44

## COMMUNICATION AUX MEDIAS

# Un « Hôpital des nounours » pour sensibiliser les enfants au monde hospitalier

**L'Association neuchâteloise des étudiant-e-s en médecine (ANEM) a le plaisir d'organiser sa troisième édition de l'Hôpital des nounours du 26 au 29 octobre 2023. L'événement aura lieu dans le hall du site RHNe-Pourtalès, à Neuchâtel. A travers des ateliers supervisés par des étudiant-e-s bénévoles, les enfants de 4 à 8 ans viendront soigner leur doudou « malade » afin de se familiariser au monde hospitalier.**

Cette année, pour la troisième fois, plus de 400 enfants inscrits viendront s'occuper de leur peluche à l'Hôpital des Nounours organisé sur le site de Pourtalès du Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe). L'objectif de l'événement est de sensibiliser les enfants au domaine des soins et de réduire leurs éventuelles craintes quant à une hospitalisation ou un rendez-vous médical.

Pendant une heure, chaque enfant passera dans les différents ateliers proposés par l'ANEM : médecine générale, radiologie, chirurgie, plâtre, rééducation et pour finir, le préféré des petites et petits, l'ambulance. Ces différents postes seront supervisés par des bénévoles, majoritairement des étudiant-e-s dans le domaine de la santé : soins infirmiers, physiothérapie, médecine, etc.

Grâce aux plus de 2000 francs récoltés par de nombreux sponsors neuchâtelois, l'événement est gratuit. Les enfants peuvent être inscrits par mail ([contact.anem@gmail.com](mailto:contact.anem@gmail.com)) Instagram (hopitaldesnounours) ou Facebook (Hôpital des Nounours). Certaines classes du canton associées au projet viendront les jeudi et vendredi 26 et 27 octobre. Pour les autres enfants, l'Hôpital des nounours ouvrira le samedi 28 octobre de 9h à 16h et le dimanche 29 octobre de 9h à 15h. Les parents laisseront leur enfant à l'entrée et viendront le récupérer une heure plus tard au dernier poste, l'ambulance, située devant l'entrée principale de l'hôpital. Les enfants ne souhaitant pas être pris en photo ou filmés seront distingués par un sautoir de couleur.

## L'ANEM en bref

L'Association neuchâteloise des étudiants en médecine (ANEM) existe depuis septembre 2019. Suite au premier succès de l'Hôpital des nounours, elle réitère cet événement chaque année. En 2023, l'ANEM a organisé son premier don de sang en collaboration avec les centres de transfusion du canton. En parallèle à ces événements, elle soutient les étudiant-e-s en médecine en première année à l'Université de Neuchâtel, ainsi que les Neuchâtelois-e-s qui poursuivent leurs études dans d'autres universités

Neuchâtel, le 19 octobre 2023

**Contacts:**

Anicia Junod, présidente de l'ANEM : [contact.anem@gmail.com](mailto:contact.anem@gmail.com)  
Tél : 078 966 76 82

Service communication du RHNe : [communication@rhne.ch](mailto:communication@rhne.ch)  
Tél. : 032 713 30 44